

Discours de SM le Roi Mohammed VI, en visite officielle au Pérou, à l'occasion de la signature de trois accords de coopération entre le Maroc et le Pérou

"Louange à Dieu Prière et Salut sur le Prophète, Sa Famille et Ses Compagnons.

Monsieur le Président.

Honorable Première Dame.

Excellences.

Mesdames, Messieurs.

Il Me plaît de dire toute Ma joie et Ma fierté d'effectuer Ma première visite dans votre beau pays. Mon voeu est de revigorer les liens d'amitié entre le Maroc et le Pérou, et de consolider les relations diplomatiques qu'entretiennent les deux pays depuis plus de quatre décennies. En effet, grâce à l'essor constant que connaissent nos relations et auquel nous donnons aujourd'hui une forte impulsion à l'occasion des entretiens fructueux que nous avons engagés, et grâce aussi à la coopération efficiente entre nos deux gouvernements et au rôle positif que joue le groupe d'amitié parlementaire maroco-péruvien pour explorer de nouveaux domaines et mécanismes de coopération, Nous entrevoyons avec plaisir la perspective de l'édification d'un partenariat privilégié. Ceci, d'autant plus que nos deux pays se partagent les mêmes préoccupations pour ce qui concerne la consolidation de la démocratie et de l'Etat de droit, et le soutien aux politiques de développement socio-économique efficientes et génératrices de richesses.

Nous suivons de près les avancées réalisées par le Pérou durant votre mandat, grâce à votre gestion responsable des politiques macroéconomiques, avancées qui, en dépit d'une conjoncture économique difficile, ont permis au Pérou d'enregistrer l'un des taux de croissance les plus élevés de la région.

De même, Nous saluons votre engagement et les décisions courageuses que vous avez prises pour lutter contre la pauvreté et l'exclusion sociale qui constitue un handicap majeur pour les pays du Sud. A cet égard, Nous considérons que le prochain Sommet entre les pays de la Ligue Arabe et ceux de l'Amérique du Sud, sera l'occasion idoine pour s'atteler à l'élaboration d'une stratégie permettant de faire face à ces difficultés et à d'autres défis encore, en mettant en place les mécanismes de coopération fructueuse entre les deux ensembles.

Nous constatons avec une totale satisfaction que nous partageons les mêmes points de vue sur de nombreuses questions d'intérêt commun. En effet, nos deux pays ne cessent de défendre les valeurs de paix, de tolérance et de dialogue, s'employant à combattre la violence, l'extrémisme et le terrorisme sous toutes ses formes, et apportant leur contribution à tous les efforts internationaux visant le maintien de la paix et de la stabilité dans différentes régions du monde.

Par conséquent, s'agissant du règlement du conflit concernant le Sahara, Je tiens à souligner la disposition du Maroc à coopérer avec les Nations Unies et avec toutes les parties concernées et les Etats du voisinage, pour parvenir à une solution négociée et définitive de ce conflit. Une solution qui garantisse au Royaume du Maroc son droit légitime à la préservation de sa souveraineté pleine et entière, et permette à tous les habitants de cette région de gérer leurs affaires régionales par eux-mêmes et de façon démocratique, dans le cadre de notre unité nationale et de notre intégrité territoriale et dans la perspective de la construction de l'Union du Maghreb.

Dans le même ordre d'idées, le Maroc tient à inscrire son action dans le cadre de la légalité internationale et à user du dialogue et de la négociation pour trouver un règlement pacifique, juste et équitable aux conflits qui menacent la paix et la sécurité internationales, non seulement dans sa région d'appartenance, mais dans le monde entier.

Voilà pourquoi la situation qui ne cesse de se dégrader dans la région du Moyen Orient, nous inspire de vives inquiétudes. Notre espoir est de voir la nouvelle conjoncture mise à profit pour activer la Feuille de Route et trouver une solution à la question palestinienne, au conflit arabo-israélien, et aux souffrances du peuple irakien, conformément aux résolutions de la légalité internationale.

Monsieur le Président.

En vous assurant de mes plus vifs remerciements et de toute Ma reconnaissance pour l'accueil chaleureux que vous M'avez réservé ainsi qu'à la délégation qui M'accompagne.

Je voudrais souhaiter Monsieur le Président, aussi bien à vous-même qu'à votre honorable épouse, santé et bonheur, et au peuple péruvien ami progrès et prospérité.

Wassalamou Alaikoum Wa Rahmatoullahi Wa Barakatouh ".